

Domingo 30 de junio de 2019

LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



FÉLIX ARELLANO

ELECCIONES EN EL SUR

Conviene tener presente que la agenda electoral del sur latinoamericano se presenta activa en este año. Uruguay, efectúa las elecciones internas de los partidos, para la definición de los candidatos, este domingo 30 de junio y la primera vuelta de las elecciones presidenciales está prevista para el 27 de octubre. En Argentina, la definición de los candidatos de los partidos se efectuará el 11 de agosto y la primera vuelta de las elecciones presidenciales el 27 de octubre. En ambos países la elección de los candidatos representa un indicador significativo del ambiente político. También están previstas elecciones presidenciales en Bolivia, cuya primera vuelta ocurre el 20 de octubre, en este caso, una eventual segunda vuelta representa una seria amenaza para el Presidente Evo y su partido, pues facilitaría las coordinaciones que la oposición democrática no ha logrado para la primera vuelta presidencial.